
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 177 del 11/10/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
alla delibera del Direttore Generale ASL Toscana Centro n.1099 del 
18.07.18.

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Visto

Che con la delibera n.1099 del 18.07.2018 è stata trasferita una quota parte del budget 
assegnato per l’anno 2018 ad uno studio di Prato per l’erogazione di prestazioni di 
radiodiagnostica tradizionale presso una nuova sede operativa posta in Calenzano. 

Considerato

Che vengono trasferite a Calenzano 3000 prestazioni diagnostiche  

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1 Se l’A.C. è stata interpellata in questa decisione visto che vengono tolte ai pazienti di 
Prato delle prestazioni diagnostiche per darle ai cittadini di Calenzano?

2 Perché creare ulteriori disagi ai pazienti costringendoli trasferirsi a Calenzano per 
effettuare queste prestazioni?

3 Perché è stata fatta una scelta di questo genere?

4 Come ha intenzione di intervenire questa Amministrazione Comunale di fronte ad una 

scelta di questo tipo?
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